

CONAF: Forestín visitó la Unidad Educativa "Manitos de Colores" para fomentar el cuidado del medioambiente y prevenir los incendios forestales

» La destacada actividad contó con la presencia del director regional de CONAF, Óscar Galdames; el director del Hospital de Rengo, Carlos Guzmán; y de varias apoderadas del centro escolar, quienes se mostraron alegres por la realización de este encuentro.

Los niños y niñas de la Unidad Educativa "Manitos de Colores" del Hospital de Rengo fueron visitados por la emblemática mascota de CONAF, Forestín, con el fin de incentivar el cuidado del medioambiente y enseñarles cómo prevenir los incendios forestales. La actividad contó con la presencia del director regional de CONAF, Óscar Galdames; el director del Hospital de Rengo, Carlos Guzmán; y de varias apoderadas del centro escolar, quienes se mostraron alegres por la realización de este encuentro.

La importancia del cuidado del medioambiente

El director del Hospital de Rengo, Carlos Guzmán, se refirió a esta visita y valoró la instancia: "primero que todo, agradecer a CONAF, que junto a su director regional llegaron hasta nuestra unidad educativa (...) Es importante que los niños empiecen desde pequeños a tener conciencia respecto del medioambiente. Estas pequeñas actividades, reforzadas por el equipo educativo, van generando adultos responsables en esta materia".

En la misma línea, el director regional de CONAF, Óscar Galdames, señaló que "llegamos hasta esta institución para hacer entrega de árboles. Junto a Forestín y a los niños realizamos



una plantación simbólica en el exterior del recinto, que como institución nos lleva a presentar y mostrar a la ciudadanía que CONAF no tan solo está en lo que es el combate de incendios forestales, sino que también realizamos muchas otras actividades, como es la arborización urbana y la entrega de estos 'arbolitos' a servicios públicos".

"Estamos durante todo el año en modo prevención de incendios forestales por lo que estas actividades nos ayudan enormemente, ya que están presentes apoderados, personal docente, del mismo servicio de Salud, quienes colaboran con la prevención", agregó. Finalmente, una de las apoderadas de "Manitos de Colores", Viviana Morales, consignó que "fue una actividad muy entretenida para los niños. Fue un encuentro que planificamos para conmemorar el Día

del Árbol con las tías de la Unidad Educativa. El objetivo fue cómo instalar el tema de la forestación en nuestros centros escolares y así fue cómo nos vinculamos con CONAF. Ellos nos apoyaron desde el primer minuto, realizaron esta actividad y trajeron a Forestín, su mascota, quien nos acompañó y mostró cómo se desarrollan las actividades forestales". Viviana Morales agregó que "nos trajeron árboles de regalo, algo que para nosotros es súper importante ya

que tenemos muchos acá en el hospital, pero el tema de iniciar la plantación con los niños más pequeños es algo que queda en la retina de ellos y va a perdurar seguramente para toda su vida".

La experiencia de las protagonistas

Al respecto, dos de las niñas que conocieron al coipo Forestín y participaron de esta actividad contaron su experiencia y lo que aprendieron durante esta jornada.

"Hoy conocía Forestín y fue una experiencia muy bonita. Para mí los árboles son muy importantes, ya que sirven para nuestro aire y para el oxígeno, son muy buenos para el medioambiente", sostuvo Ema, una de las pequeñas.

Por su parte, Amelí, quien también asiste al "Manitos de Colores", mencionó que "me gustó mucho la experiencia de conocer a Forestín, porque también plantamos un árbol con él. Nosotros tenemos el compromiso de regarlos, cuidarlos y entregarles mucho amor".

